



Izzy auf der Soonwald-VSwP geführt

Am 07.07.2013 habe ich mit meiner Hündin Izzy von Buchheim an der Vswp Soonwald teilgenommen. An diese Prüfung habe ich nur gute Erinnerungen, da ich diese vor einigen Jahren mit Karlotta-Isa vom Alten Hafen gewonnen habe. Wer mich näher kennt, ich hasse Schweißarbeit.

Da ich es ja immer wieder aufs neue wissen will, habe ich Izzy zu dieser anspruchsvollen Prüfung genannt. Der Tag begann prima. Ich war viel zu früh da - für mich total untypisch- das Wetter war zwar warm aber es hätte heißer sein können. Die Organisation war wie immer hervorragend.

Es nahmen neun Hunde unterschiedlichster Rassen teil. Unter anderem auch zwei DL. Ich war nach der Auslosung dritter Hund in meiner Gruppe. Das warten ist dann immer besonders spannend . Die beiden Hunde in meiner Gruppe absolvierten saubere Leistungen. Ein SW2 und ein SW3.

Dann kamen Izzy und ich an die Reihe. Wir wurden eingewiesen und starteten beide schon vom Anschuss an sehr unsicher. In Rekordverdächtigter Zeit - nach ca. 3. Min und 100m zurückgelegter Strecke bekamen wir dann auch schon den ersten Rückruf. Schlau wie ich war, bin ich zum Anschuss zurück. Der zweite Anlauf war dann auch nicht viel besser. Wir taten uns schwer, fanden keinen Schweiß waren alles in allem nicht auf die Arbeit einzustellen. Nach ca. 100m des Mühens durch Izzy und mich nahm sie auf einmal die Fährte an. Wie auf Schienen ging es dann zügig voran und ich hatte kurz Hoffnung das wir es doch noch schaffen. Sie fand zielstrebig das Wundbett mit Verweiserbrocken und bog zielstrebig falsch ab. Es folgte rasch der zweite Abruf. Da ich vor lauter Bäumen den Wald nicht erkenne war ich beim erneuten Ansetzen auch keine Hilfe.

Am Wundbett neu angesetzt folgte Izzy mit mir im Schlepp eben der anderen Richtung die ebenfalls zum Abruf führte. Insgeheim war ich froh, dass es endlich vorbei war. Die Arbeit war alles in allem völlig Izzy und ich sind so ein enges Gespann, dass wir beide von Anfang an wursten - "das wird heut keiner". Da man auch Niederlagen wegstecken muss, sind wir erst mal mit den anderen erfolgreichen Gespannen eingekehrt. Alles in allem ,trotz Fehlsuche, ein sehr schöner Prüfungstag im wunderschönen Soonwald. Dafür hat dann Uschi Arndt die DL-Flagge hoch gehalten. Sie hat mit ihrer Hündin die Soonwald mit SW1 gewonnen. Ich habe mich sehr für Uschi gefreut.

ICH KOMME WIEDER und dann läuft es besser.

